
第 3 回ＰＴＡ評議委員会 報告

平成 23 年 8 月 29 日（月）17：00 ～ 18：00 に第 3 回 PTA 評議委員会が開かれ，PTA
会長と 17 名の評議員の方の参加がありました。

内容は，PTA 会長挨拶，校長挨拶の後，以下のことについて話し合いが行われました。

１ 議 事

(1) UD（ユニバーサルデザイン）化に伴う食堂運営について

・今年 4 月に県のＵＤ事業応募。採択校に教員視察。生徒の活動も開始。生徒に

よる各主関係施設の視察見学。プレゼン校内リハーサル。7 月中旬に発表。7
月下旬に正式決定。

・3 年実行委員 19 名。進路に応じた調査研究グループに分かれて活動開始。

・一千万円の予算の中でできるだけ生徒の構想が実現できるように業者と検討し

ていくこととなる。

・10 月～ 1 月の期間、工事のため食堂が利用できなくなる。

代替販売の場所は学校側で検討。

【評議員の皆さんからの意見】

・弁当の販売があるのか？→できるのか検討する。どれだけのことができるかは

不明。今後、業者に話しを持ちかけてみる。

・文化祭のときにも話ができるので持ち越し。

（2）メール配信について

・愛知県の業者に決定。

・メール配信システム導入の意義について→緊急時の対応、文字による統一した

連絡、保護者への連絡の徹底などができる。

・このシステムを導入することによる保護者個人の費用負担はない。しかし、メ

ールでのやりとりになるため、パケット料金がかかる。

・個人のアドレスについては学校側もわからないように設定している。学校側が

個人アドレスを別の目的に利用することはない。

・学校から個人への一方的なメール配信であり、返信することはできない。

２ 連 絡・報 告

（1）第２回オープンスクールについて

・先日中学校 3 年生に対して第 1 回が終了。中学校 2 年生を対象にしてはやって

いない。3 年生もまだ聞きたいことがある場合もあるので 2・3 年生を対象に

したオープンスクールを 10 月 29 日（土）に実施することとした。

（2）学校開放について

・昨年度も実施していたが、今年度は回数を増やして実施する。

・近所の中学生をお持ちの友人等もお誘いあわせの上、ご参加をお願いしたい。

（3）生徒の活動状況について

・全国大会に出場した 3 つの部の紹介。陸上部、ヨット部、棋道同好会。

・ヨット部は国体にも参加。

・生徒会の活動→オープンスクールの司会等、今後は千町祭へむけて取組中。

・生徒の様子→明日まで補習。3 年生については個別の対応。


